

Flaschenpost-Newsletter 03/2025

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner, im März beginnt endlich der Frühling. Die ersten Anzeichen sind nicht zu übersehen. Die Kraniche fliegen wieder und die ersten Kröten sind unterwegs. Auch die Pflanzen erwachen aus dem Winterschlaf. Veilchen, Schneeglöckchen, Krokusse und Buschwindröschen blühen. Und nicht vergessen: Am Sonntag, den 30. März 2025 werden die Uhren auf Sommerzeit umgestellt. Wir freuen uns zusammen mit unseren Bewohnern den Frühling zu genießen.



Schwierigkeiten in der telefonischen Erreichbarkeit

Wir hatten Mitte Februar einen Stromausfall in der Einrichtung. Unterdessen ist ein Modul der Telefonanlage kaputt gegangen. Einige unserer Bewohner konnten für einen kurzen Zeitraum ihren Telefonanschluss nicht wie gewohnt nutzen. Unsere Mitarbeiter der Haustechnik konnten den Defekt aber schnell beheben.



"Kleiner" Besuch

Am 18. Februar hatten wir "kleinen" Besuch der Kita Kinderland aus Graal-Müritz. Gemeinsam haben unsere Bewohner mir den jüngsten musiziert, gelacht und einfach nur Spaß gehabt.







Kinder sind wie kleine Künstler, die das Leben mit ihren bunten Farben und ihrer unendlichen Kreativität verschönern.





Wikingerschach

Unsere Mitarbeiter der Betreuung haben am 26. Februar zum Wikingerschach in den großen Saal eingeladen. Viele unserer Bewohner sind dieser sportlichen Einladung gefolgt und hatten großen Spaß.



Bewegung macht Freude







Einladung zum Angehörigennachmittag

Am 18. März um 16:30 Uhr laden wir wieder zu unserem Angehörigennachmittag ein. Bei Kaffee und Kuchen möchten wir mit Ihnen in einen konstruktiven Austausch gehen. Wir freuen uns auf Sie!



Entgelterhöhung zum 01.04.2025

Unsere Geschäftsführung hat die zuständigen öffentlichen Kostenträger der Verbände der Pflegekassen Mecklenburg-Vorpommern sowie die zuständigen Sozialhilfeträger zur Pflegesatzverhandlung aufgefordert.

Wie alle Verbraucher und Unternehmen sehen auch wir uns mit Kostensteigerungen für beispielsweise Personal, Energie und Pflegeprodukte konfrontiert. Wir sind daher gezwungen, die Entgelte für Pflege, Unterkunft und Verpflegung anzupassen

In der letzten Februarwoche haben wir die Informationsschreiben der angestrebten Entgelterhöhung postalisch verschickt. Diesem Schreiben können Sie alle Grundlagen entnehmen. Wenn Sie Fragen haben, sind wir selbstverständlich gerne für Sie da.

Herzlich Willkommen im Team

Wir freuen uns in den Arbeitsbereichen Pflege, Hauswirtschaft und Verwaltung neue Mitarbeiter begrüßen zu dürfen. Miteinander lässt sich Unmögliches möglich machen, denn gemeinsam geht alles im Leben leichter und macht viel mehr Freude. Wir wünschen unseren neuen Mitarbeitern viel Erfolg und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit



Jeder Frühling trägt den Zauber seines Anfangs in sich. Wir wünschen Ihnen einen schönen März und allen Frauen am 08. März 2025 einen schönen Weltfrauentag.



Ihr Kontakt im Haus

Britta Furkert Residenzleiterin Bettina Ullerich Case Management/Verwaltung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz

Tel.: 038206 933 000 | Fax: 038206 933 090

b.ullerich@hpr-gruppe.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an b.ullerich@hpr-gruppe.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Küstenresidenz





Folgen Sie uns auf Facebook